



Octobre Rose

publié le 13/10/2020

Descriptif :

Les élèves de 3ème ont participé à une journée de sensibilisation.

Jeudi 8 octobre 2020, les élèves de 3ème du Collège Pierre Mendès France à La Rochelle ont participé à un après-midi de sensibilisation sur le cancer du sein dans le cadre de la campagne nationale : **Octobre Rose**.

Du réfectoire à la cour, le collège s'est paré de rose ! En effet les demi-pensionnaires ont pu déguster un repas « rose » dans un self entièrement décoré à cette occasion.

Puis les 3èmes ont ensuite participé à différents ateliers de sensibilisation, de prévention et d'expression, menés par le personnel infirmier, social, enseignant, administratif du collège et également avec la participation de Mme DUCHEMIN Sandrine (Ligue contre le cancer) et Arnaud, danseur de l'association Ultimatum qui a permis aux élèves de clôturer cet après-midi par un flashmob.





Octobre Rose 2020 - Collège PMF
Atelier Messages de mots





En parallèle, le personnel du collège Pierre Mendès France a cousu une quarantaine de coussins cœur aux bénéficiaires des femmes souffrant du cancer du sein. Ils ont été remis à Ligue contre le cancer à la fin de cette journée de sensibilisation.





Résumé de l'après midi en vidéo :

